

Artikel vom 24.12.2018

Der CSU Ortsverband Bellenberg wünscht

Frohe Weihnachten!



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns. Auch wenn die Wahlergebnisse der CSU nicht so ausfielen, wie wir uns das gewünscht haben, sehen wir doch positiv in die Zukunft. Vor allem die personellen Wechsel, sowohl auf Bundes als auch auf Landesebene, machen den Weg frei, für einen inhaltlichen Neuanfang.

Besonders freuen wir uns über die rege Teilnahme an unseren Veranstaltungen und bedanken uns nochmals herzlich bei allen Helferinnen und Helfern sowie bei Allen, die zum erfolgreichen Verlauf beigetragen haben.

Die Basis unserer Demokratie und unserer freiheitlichen Grundordnung ist, dass Meinungen

frei geäußert und Kritik sachlich und öffentlich angebracht werden kann.

Dies ist ein hohes Gut, welches es zu erhalten gilt und wir freuen uns deshalb sehr über die vielen offen, teils kritischen, kontroversen und anregenden Diskussionen innerhalb unseres Ortsverbandes.

Wir werden diesen offenen Weg auch weiter konsequent einfordern und versprechen, dass wir das Meinungsbild unseres Ortsverbandes wie bisher, auch zukünftig an unsere Mandatsträger weitergeben werden.

Gemeinsam erreichen wir etwas.

*Wir wünschen Ihnen eine gesegnete Weihnachtszeit
und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2019.*

Ihre CSU Bellenberg